
103學年度第二次常務委員會議紀錄 

會議日期：103年 11月 21日(五) 下午 2:00 

會議地點：家長會辦公室 

主  席：何會長文端 

會議討論議題： 

一、 募款活動報告 

二、 包高中活動報告 

三、 支援學校四維樓 5樓自習教室修討論案 

四、 食安小組報告 

五、 翻轉教學討論 

六、 校際交流討論 

 

討論議題一：募款活動報告 

(1) 家長會截至 11/14共募得 1,041,636元，內含家長會成員職務

捐約 44萬元及指定用途捐款約 18萬元，以家長會每年須補助

學校的金額，尚有一段距離。希望各位家代在班上持續幫忙募

款並爭取以後學校日可在白天舉行以利募款作業，再加上校慶

時也可以募款這樣應該也會有進帳的。 

(2) 冷氣募款高一新生約有 641位繳交,佔新生比約七成共約募得



72萬元。 

(3) 社團成青社社長有到家長會募款，為鼓勵社團活動及學生勇於

表達自己的想法，本要由家長會贊助但考慮全校社團數量太多

無法每個社團都補助，秘書長曾淑真個人提供 5000元指定捐款，

讓停辦二年的【成功青年】刋物能繼續發行。 

(4) 家長會會刊的製作，會長希望可以徵求廣告，廣告的費用不僅

可以補貼會刊製作，結餘款也可以提供成功社團的補助。 

 

討論議題二：包高中活動報告 

(1) 12/5星期五早上 9:00在學校集合，會長、校長、各處室主任

及高三家委員會先去文昌宮拜拜同時會帶上家長會為孩子準備

的文昌筆組(黑色原子筆加 2B鉛筆)祈福。 

(2) 12/8星期一早上 7:50到 9:00舉行成功的【包高中】活動，志

工團會幫忙做一個 180分的大粽子讓高三學生可以在上面掛志

願卡，另外也準備了義美食品的包高中禮盒內含包子、狀元糕

及粽子，祝福每位成功的學子都可考上心目中的第一志願；而

12月 7日下午志工團也將協助佈置包高中會場。 

 

討論議題三：支援學校四維樓 5樓自習教室修討論案 



(1) 總務鄭主任以優先必要性安裝之項目，逐一講解並附上二家廠

商報價單,惠請在場委員決議。 

結論： 

(1) 希望學校能再和廠商議價以及品質的再確認。 

(2) 家長會秉持支持孩子擁有好的讀書環境的立場，希望能讓孩子

有更好的空間自習，與會人員全數通過(6人出席.6人同意)在

50萬元金額以內贊助學校自修室硬體裝修。 

(3) 希望學校明年度能修繕大禮堂的音響設備，總務鄭主任表示如

果要做到一定的水準大約 30萬元 ，目前學校暫訂 104年可以

完成。 

 

討論議題四：食安小組報告 

(1) 食安小組建議是否可以請更多委員參與學校的膳食會議，共同

監督學生的食品安全。 

(2) 餐廚稽核表為因應現在食安問題修改，業已請志工夥伴開始試

用。 

 

討論議題五：翻轉教學討論 

翻轉教學是現在教育界的熱潮，但在目前的現況中，無論是老師、學



生、學校行政以及家長都需有一段時間的準備與適應，才能接受「翻

轉」。若無充分的蘊釀與準備，即使其立意理想良善，但只會讓教學

更加不利。因此學校目前在游主任的領導下己有 60多位老師利用特

色課程在進行中，相信成果會漸漸呈現出來。家長會支持學校在「翻

轉教學」上的改革，希望讓成功高中更上一層樓，學習以「學習者」

為中心的創意教學。 

 

討論議題六：校際交流討論 

(1) 有許多委員提出希望能與前三志願的學校家長會多多交流，讓

我們也能學習他校的長處。 

(2) 有家長希望能在成功高中舉辦收費的家長成長班，如果有收費

就可以安排比較好的講師，亦可以有更多元的學習內容，但建

議目前先以志工團為主開始規劃，慢慢再擴及全校家長。 

 

 

 


